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令和６年 第３回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 6年 3 月 22 日 午後 1時 30 分 開 催 場 所 宮代町教育支援セン

ター2階会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 6年 3月 22 日 午後 1時 30 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 6年 3月 22 日 午後 3時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          田中啓之 

学校管理幹（学校教育担当）   竹内知子 

生涯学習室長          飯山武 

副課長（教育総務担当）     小川雅也 

文化財保護担当主査       横内美穂 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理者 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

概要報告 

事務局報告 

(１) 教育総務関係 

ア 令和６年３月宮代町議会定例会関係 

① 一般質問の概要について  

イ 令和６年度宮代町教育委員会行事予定について    

ウ 校長会からの要望事項に対する取組状況について  

(２) 学校教育関係 

 ア 宮代町立小中学校職員の人事評価について   

イ ４月の行事予定について 

ウ ４月の事業予定について 

エ 令和５年度中学校卒業生の進路状況について  

審議案件 

議案第３号 教育委員会事務専決規程の改正につい 

議案第４号 宮代町指定文化財の指定について 

議案第５号 宮代町文化財保護委員会の委員の委嘱について 

議案第６号 令和６年度宮代町教育委員会表彰の承認について 

傍聴人   ０名 
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開 会 午後 1時 30 分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和６年第３回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ 挨拶 

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 

小川副課長 

前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 

 

以上報告につきまして、御質問等ございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、事務局報告に移ります。 

(１) 教育総務関係 

ア 令和６年３月宮代町議会定例会関係 

① 一般質問の概要について、事務局から説明いたします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中課長 

 

 

中村教育長 

ア 令和６年３月宮代町議会定例会関係 

① 一般質問の概要について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

給食費の無償化の関係で、毎回同様の質問、同様の回答がされていますが、その

理由を教えてください。 

２月に選挙があり、前回質問した議員と異なる新しい議員からの質問になりま

す。 

一般質問を通して、その案件に関する議員の考え方や要望等をお伝えいただいて

いるのだと思います。 

質問された議員のマニュフェストでもあるので、質問されたのだと思います。 

山田委員 

 

小川副課長 

 

田中課長 

 

中村教育長 

 ほかに御質問等はございますか？ 

 （意見、質問なし） 

 次に、イ 令和６年度宮代町教育委員会行事予定について、説明をお願いします。 

小川副課長 イ 令和６年度宮代町教育委員会行事予定について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

 

深井委員 

御質問はございますか？ 

小学校の運動会が１０月になったのは、猛暑の影響ですか。また、中学校は前原
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竹内学校管理

幹 

中村教育長 

中学校だけ１０月でよろしいでしょうか。 

昨年は９月までの猛暑のため運動会の実施日を変更した経緯もありましたので、

開催時期をずらしています。 

須賀中、百間中は５月に変更しましたが、前原中は昨年度も１０月開催だったこ

ともあり、今年度も１０月開催としています。 

ほかに御質問等はございますか？ 

 （意見、質問なし） 

 次に、ウ 校長会からの要望事項に対する取組状況について、説明をお願いしま

す。 

小川副課長 

竹内学校管理

幹 

ウ 校長会からの要望事項に対する取組状況について 

（資料により各担当から説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

瀧ヶ崎委員 

 

竹内学校管理

幹 

 

 

中村教育長 

 

 

 

吉澤委員 

 

中村教育長 

瀧ヶ崎委員 

 

竹内学校管理

幹 

 

 

中村教育長 

 

 

深井委員 

小川副課長 

皆勤賞を得るために、体調が悪くても無理をして学校にきてしまうということも

あると思います。皆勤賞を廃止する方向で検討するのもよいと思います。 

児童生徒によって、様々な良さがあると思います。習字や絵、スポーツなど様々

な得意なことがある中で、元気に学校に通えるということも認めてあげることも

良いと考えています。ただし、卒業式の壇上で表彰するのは、特別なことになり

ますので、表彰の仕方を学校で検討していただきたいと考えています。 

皆勤賞は廃止しなくてもよいと考えていますが、表彰の仕方は要検討だと思いま

す。教育委員会からの表彰ですので、今後皆勤賞の在り方をこの場で検討しても

良いと思います。仮に廃止する場合は、すぐにというのは難しいので、少なくと

も２年程度の期間を設ける必要はあります。 

卒業式で表彰する理由として、子を毎日送り出した親に敬意を表して、一緒に壇

上に上げようという歴史もあったと思います。 

改めて議題としてあげさせていただきます。 

薬品の廃棄ですが、いつ頃から使っていないのですか。また、薬品の管理規則は

あるのでしょうか。 

２、３年ではなく前からあった薬品になります。簡単に廃棄することが難しいの

で保管していた薬品になります。今回事業者に引き取ってもらいます。薬品は使

用簿で管理しており、保管の仕方について、東部教育事務所の管理訪問の際にチ

ェックを受けています。 

近年では、塩酸くらいしか薬品を使っていません。１０年近く使用していないも

のもありますが、廃棄に費用がかかることから、徐々に減らしていきたいと考え

ています。 

トイレの洋式化の進捗状況を押してください。 

５０％程度洋式化しています。来年度に工事はありませんが、再来年度の工事に
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中村教育長 

 

深井委員 

小川副課長 

中村教育長 

 

向けた設計予算を要望しております。 

来年度は体育館へのエアコン設置を予定しており、多額の費用がかかることか

ら、設計のみとなっております。 

プール、遊具の点検は事業者が行っているのでしょうか。 

学校で定期的に点検を行っています。 

ほかに御質問等はございますか？ 

（意見、質問なし） 

それでは、次の（２）学校教育関係に移ります。 

（２）学校教育関係 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

竹内学校管理

幹 

（２）学校教育関係 

ア 宮代町立小中学校職員の人事評価について 

（資料により説明を行う。人事評価の資料は非公開） 

※人事評価の報告については、個人情報を含むため非公開 

中村教育長 次に、イ ４月の行事予定及びウ ４月の事業予定について、説明をお願いします。 

竹内学校管理

幹 

中村教育長 

イ ４月の行事予定について及びウ ４月の事業予定について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

１年生は給食の開始時期が遅いですが、その間の下校はどうしていますか。 

地区毎の下校となります。教員が送りますが、保護者やスクールガードリーダー

等の地域の方にも協力をいただいています。 

中学校の準備登校は３年生だけになりますか。 

３年生だけとなります。 

 

他に御質問等はございますか？ 

（意見、質問なし） 

次に、エ 令和５年度中学校卒業生進路状況について、説明をお願いします。 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理

幹 

深井委員 

竹内学校管理

幹 

中村教育長 

 

 竹内学校管理

幹 

エ 令和５年度中学校卒業生進路状況について 

（資料により説明を行う。卒業生進路状況資料は非公開） 

※卒業生進路状況については、個人情報を含むため非公開 

中村教育長 

 

５審議事項に移ります。 

議案第３号 教育委員会事務専決規程の改正について、説明をお願いします。 

５ 審議案件 

議案第３号 教育委員会事務専決規程の改正について 

 

 

 

小川副課長 議案第３号 教育委員会事務専決規程の改正について 

（資料に基づき説明を行う。） 
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中村教育長 ただいまの説明について御意見、御質問等はございますか。 

 （意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第３号については、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

 承認されました。 

次に、議案第４号 宮代町指定文化財の指定について、説明をお願いします。 

議案第４号 宮代町指定文化財の指定について 

 横内主査 議案第４号 宮代町指定文化財の指定について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

瀧ヶ崎委員 

横内主査 

瀧ヶ崎委員 

横内主査 

現在、獅子舞は行っていないのですか。 

平成２６年７月に保存会が解散しています。 

道具だけが残ることになるのですか。 

その通りです。ただし、映像としての記録は残してあり、電子図書館で鑑賞する

ことができます。  

中村教育長 他に御質問等はございますか。 

 （意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第４号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

 承認されました。 

次に、議案第５号 宮代町文化財保護委員会の委員の委嘱について 説明をお願

いします。 

議案第５号 宮代町文化財保護委員会の委員の委嘱について  

 飯山室長 議案第５号 宮代町文化財保護委員会の委員の委嘱について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 
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吉澤委員 

飯山室長 

 

中村教育長 

御質問等はございますか。 

公募の条件を教えて下さい。 

町民が対象となります。文化財保護に関する考え方を提出いただき、その後面接

により選考を行います。 

他に御質問等はございますか。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第５号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認されました。 

次に、議案第６号 令和６年度宮代町教育委員会表彰の承認について 説明をお

願いします。 

議案第６号 令和６年度宮代町教育委員会表彰の承認について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小川副課長 

飯山室長 

 

中村教育長 

 

議案第６号 令和６年度宮代町教育委員会表彰の承認について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

御質問等はございますか？ 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第６号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認されました。 

次に、６その他に移ります。事務局から何かありますか？ 

６ その他 

 竹内学校管理

幹 

飯山室長 

中村教育長 

・新体力テスト結果について 

・新型コロナウィルス・インフルエンザの感染状況について 

・郷土資料館企画展について 

それでは、次回定例教育委員会の日程をお願いします。 

７ 次回の定例教育委員会の日程について 

 小川副課長 次回は、４月２５日（木）午後２時から役場２０４会議室で開催します。 

閉 会 午後 3時 00 分 

 


